
CR de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  du Bridge Club de Sarzeau 

le 9 septembre 2021 à 17h30 

Philippe Gabriel remercie les adhérents venus nombreux participer à l’AG puis une minute de silence est 
observée pour rendre hommage à Jules Chaudet et Jean Claude Bizet, décédés dans l’année. 

Nombre de présents : 46    
Representés            : 23   
soit un total de 69 votants. 

RAPPORT MORAL présenté par le Président  Ph. GABRIEL 

Cette 2ème année de COVID, a eu de nombreuses répercussions sur la vie du Club au cours de la saison 
202/2021. 

- 35 % de licenciés en moins et près de 75 % de sympathisants en moins. 
- Aucune compétition en présentiel. 
- Quasiment pas de formation dispensée : ce point est particulièrement préjudiciable pour les 

nouveaux bridgeurs. 
- La fermeture du club de novembre à début juin. Une réouverture sur seulement deux de nos 4 

créneaux avec un retour à la table, très laborieux, des bridgeurs. 
- Actuellement, le passe sanitaire est obligatoire pour jouer au club, et les mesures sanitaires sont 

toujours à appliquer. 

En résumé, une année empreinte de morosité et propre à la démotivation de bon nombre de bridgeurs. 

Durant cette période de fermeture, nous vous avons proposé des tournois sur REAL BRIDGE, formule qui 
permet de jouer en se voyant et en pouvant échanger : cette formule n’a pas enchanté les bridgeurs de 
SARZEAU, ce qui est un peu décevant, car bon nombre de nos adhérents jouent ou ont joué sur Funbridge 
et n’ont pas fait l’effort de répondre à nos propositions de tournoi en ligne. 

De ce fait, nous avons, faute de participants, abandonné très vite le tournoi du lundi soir sur Real Bridge. 
Lors de la réouverture du club, face aux réticences des joueurs à revenir jouer aux tables, nous avons alors 
proposé de continuer les tournois sur REAL BRIDGE le mercredi. Le nombre de participants a diminué très 
rapidement et nous avons du là encore abandonner ce tournoi. 

Je tiens à remercier Jean Claude LARAMEE pour son investissement lors de la mise en place de ces 
tournois en ligne. 

 Une autre source de déception est le pourcentage de réponses (entre 15 et 20%) que nous recevons 
lorsque nous vous interrogeons, par mail, sur vos souhaits pour l’année à venir. 

J’ai bien conscience en disant cela que je ne m’adresse pas forcément au bon  auditoire puisque vous êtes 
présents et faites plutôt partie de celles ou ceux qui répondent.  
Faites passer le message. 

Cela étant et comme le dit le dicton «  après la pluie, le beau temps », nous voila à l’aube d’une nouvelle 
saison qui, je l’espère, va permettre au club de Sarzeau de retrouver tout son dynamisme, et sa bonne 
ambiance et ce, dans tous les domaines (tournoi de régularité, compétitions, manifestations diverses …). 

Et pour cela nous avons besoin de vous tous.  

Merci. 

Ph. GABRIEL 

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 



RAPPORT	FINANCIER	présenté	par	Michel	LIENARD	

	

	

	
Le	rapport	financier	est	adopté	à	l’unanimité	

RAPPEL	DES	TARIFS			

Les	tarifs	sont	inchangés	



ELECTIONS	AU	CA	

Se	représente	:	Philippe	Gabriel.		
Ne	se	représentent	pas	:	Françoise	Luyckx	et	Claude	Madelon.	
Se	reGre	du	CA	:	Jean-Jacques	Le	Molgat	
Les	 3	 nouvelles	 candidatures	 de	 Bénédicte	 Ballester,	 Jean-François	 Bérenguer	 et	 Gilles	 Daviet	 sont	 approuvées	 à	
l'unanimité.	

DELIBERATION	

Un	 nouvel	 organigramme	 est	 présenté,	 instaurant	 une	 co-présidence	 entre	 Ph	 Gabriel,	 	 JC	 Laramée	 et	 Jean-Luc	
Garneau.	(cf	tableau	ci-dessous).	

	

Michel	LIENARD	reste	trésorier	et	Alain	GONTIER,	trésorier	adjoint.	
MarGne	 DEBAIN,	 Bénédicte	 BALLESTER	 et	 Jean	 François	 BERENGUER	 ont	 en	 charge	 les	 pôles	 secrétariat	 et	
informaGque.	
Yann	DENYS	et	Agnés	LUCET	s’occuperont	plus	spécifiquement	de	l’animaGon	du	bar.	
Gilles	DAVIET	assistera	Jean	Luc	dans	ses	foncGons.	

ELECTIONS	DE	LA	CRED	

Pour	rejoindre	le	bureau,	Gilles	Daviet	doit	démissionner	de	son	poste	de	la	CRED.	
Jean-Christophe		Barbazanges,	Michèle	Léger	et	Raymond	Le	Lan	renouvellent	leur	mandat.	
Pascale	BORIS	et	Edouard	Ga_eaux	intègrent	la	commission.	
Jean	Christophe	BARBAZANGES	est	élu	président	de	la	cred.	



FORMATION	

L’enseignement	de	première	année	est	assuré	par	F	Luyckx	le	jeudi	de	10h	à12h.	

Ph	Gabriel	donne	ses	cours	le	lundi	de	10h	à	12h,		enchères	et	jeu	de	la	carte		

JC	Laramée	propose	des	donnes	commentées	 le	mercredi	soir	de	20h	à	22h	et	des	cours	sur	enchères	et	 jeu	de	la	
carte	le		vendredi	de	9h30	à	11h30.		
Les	thèmes	seront	précisés	sur	le	site	du	club.	

COMPÉTITIONS	

JC	 Laramée	 chargé	 de	 la	 formaGon	 et	 des	 compéGGons,	 explique	 le	 nouveau	 mode	 d'inscripGon	 pour	 les	
compéGGons.	Le	paiement	se	fait	dorénavant	directement	sur	le	site	de	la	FFB	par	CB.	

JC	Laramée	évoque	le	calendrier	des	compéGGons	qui	est	exposé	sur	le	site	du	club	
Il	cherche	des	volontaires	pour	l'aider	à	organiser	les	tournois	Honneur	et	PromoGons.	

	JL	Garneau	s'occupera	des	Honneurs	et	B	Ballester	des	PromoGons.	

QUESTIONS	DIVERSES	

Un	système	joker	va	être	mis	en	place	pour	les	joueurs	sans	partenaire,	dont	Daniel	Baudouin	aura	la	charge.	


